

定 通 部

定通連事務局長 多 田 恵



新型コロナウイルス感染症の影響から社会の様々な状況が一変し、今年度は定時制通信制高校に通う生徒たちに関わるスポーツ・文化活動もこれまでとは大きく異なってしまいました。

4月下旬には、7月から9月にかけて5都県で11競技の開催を計画していた、令和2年度全国高等学校定時制通信制大会の全競技の中止が決定しました。その後協議を重ねた結果、6月に開催予定であった第71回徳島県定時制通信制教育連盟体育大会球技の部の全競技を中止

すること、代替大会についても開催しないことを決定しました。生徒たちが日頃の練習の成果を発揮できる「晴れの舞台」を設定できないことは、大変残念なことでした。

現在、来年度の県大会や全国大会に向け、生徒たちは限られた時間の中で懸命に練習に取り組んでいます。また、オリンピック・パラリンピック大会の開催も予定されており、スポーツへの関心が高まる1年となることが期待できます。その中で、定時制通信制高校に通う様々な生徒たちが活躍できる場を設け、スポーツを通して協調性や忍耐力を育み、達成感や喜びを感じることができるよう、私たち教員は今後も尽力してまいります。